

Amis de La Seyne ancienne et moderne

A la redécouverte du Faron



*A l'aide
d'anecdotes
et de diapositives,
Antoine Marmottans
a raconté
la grande et la
petite histoire
du Faron.*

(Photo J. D.)

Devant une salle Apollinaire bien remplie, la société des « Amis de La Seyne ancienne et moderne » a reçu lundi soir Antoine Marmottans, venu parler du Faron. Ce président honoraire de l'Académie du Var avait préparé avec soin diapositives et documents pour évoquer une histoire bimillénaire.

Il a montré la conquête de ce mont « pharo » par les hommes, qui en ont fait un bastion imprenable de la ville construite à ses pieds. Guerre après guerre, révolution après reddition, ils ont truffé ses roches de forts, de redoutes, de fossés et d'ouvrages devenus le patrimoine architectural de Toulon.

Des campagnes du duc de Savoie, à l'épopée de Bonaparte, jusqu'aux derniers combats de 1944, en passant par les exploits des coureurs cyclistes, Antoine Marmottans nous a fait vivre l'Histoire et les histoires de cette montagne aujourd'hui classée.

De nos jours, elle voit monter à ses lacets des milliers de touristes pour visiter la Tour Baumont, le magnifique zoo où se balader sous les pins. Le téléphérique qui lui confère le droit de s'appeler « montagne » sans rougir, conduit également, au bout de ses câbles, les promeneurs insensibles au vertige.

J. D.